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                                    GRUPPO MISTO CONSILIARE 

                                       COMUNE DI TREPUZZI     

 

 

                                                                AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

                                                                                      Dr.ALESSANDRO CAPODIECI     

                                                                       e. p.c.    SINDACO DI TREPUZZI  

                                                                                      On.Avv Giuseppe Maria Taurino 

                                                                      e.p.c.     Segretaria Generale Comune di Trepuzzi 

                                                                                     Dr.ssa CLAUDIA CASARANO 

                                                                     e.p.c.      Comandante dei VV.UU. di Trepuzzi 

                                                                                     Dr.Giuseppe Barrotta  

                                                                      e.p.c.    Comandante Stazione Carabinieri  

                                                                                    Mares.Capo Giovanni Papadia 

                                                                      e.p.c.    Consiglieri Comunali 

                                             INTERROGAZIONE URGENTE 

 

I sottoscritti Consiglieri Comunali : Giovanni Perrone, Francesco Pezzuto, constato 

che il c.d. “” SENTIERO DELLA SALUTE “” in questi giorni di FASE 2 COVID-19, ha 

ripreso in pieno la sua”” funzione “” con enorme afflusso ,ordinato e nel rispetto 

delle regole da parte di nostri concittadini e non ;  

atteso che la funzione del percorso è quella di consentire l’espletamento ai 

cittadini dell’attività sportiva all’aria aperta;  

premesso che la salubrità dell’ambiente e dell’aria è conditio sine qua non per lo 

svolgimento di qualsivoglia attività ludica-sportiva; 
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avendo constato che ai lati della carreggiata della strada in narrativa , sia direzione 

S.Elia,sia la parallela c.d.Via Marini, ci sono depositati rifiuti solidi e inerti ,abiti 

dismessi, mascherine e guanti monouso , calcinacci, sacchi spazzatura ,bottiglie e 

lattine e quant’altro 

                                        CHIEDONO  

quali provvedimenti di bonifica urgenti intende prendere codesta  

AMMINISTRAZIONE COMUNALE ,  

pur asserendo che l’inciviltà di pochi cittadini non si sommi e non si 

aggiunga all’INERZIA AMMINISTRATIVA.   

                                       CHIEDONO  

Inoltre di convocare ,quanto prima, le opportune commissioni consiliari, 

per regolamentare ,una volta per tutte , il traffico veicolare e moto- 

ciclabile, prevedendo il transito automobilistico a senso unico, per 

ridurre l’inquinamento atmosferico e consentire l’attività sportiva in 

tutta sicurezza, visti i numerosi incidenti verificatisi e accertati dalle 

forze di polizia. 

Giovanni Perrone                                          Francesco Pezzuto 

 

Trepuzzi,10 maggio ’20 20 
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